

Colorados apelarán a la decisión de la Corte Electoral que impide modificar el lema electoral entre las internas y las municipales

Nacional



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 131
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 111	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/colorados-apelaran-a-la-decision-de-la-corte-electoral-que-impide-modificar-el-lema-electoral-entre-las-internas-y-las-municipales_13109.php

**COLORADOS APELARÁN
A LA DECISIÓN DE LA
CORTE ELECTORAL QUE
IMPIDE MODIFICAR EL
LEMA ELECTORAL
ENTRE LAS INTERNAS Y
LAS MUNICIPALES**

Nacional

Colorados apelarán a la decisión de la Corte Electoral que impide modificar el lema electoral entre las internas y las municipales

Andrés Ojeda, Secretario General, señala una clara intención del FA en este asunto, indicando que su objetivo es limitar el avance de la Coalición.

Andrés Ojeda se Reúne como Secretario General del Partido Colorado

Este lunes, Andrés Ojeda llevó a cabo su primera reunión como secretario general del Comité Ejecutivo del Partido Colorado. En el encuentro, se abordaron diversas cuestiones, destacando el desacuerdo con una reciente resolución de la Corte Electoral, lo que llevó a la decisión de recurrir a dicha institución.

Resolución en Cuestión

La resolución que está en el centro del debate, y que será objeto de apelación mediante un texto a redactar por el diputado Felipe Schipani, establece que un candidato que participó en la interna de un partido no puede postularse como alcalde por otro partido.

Ojeda señaló que esta decisión se debe a "la actual integración de la Corte Electoral", que, según él, actúa "de manera diferente" en relación al Frente Amplio.

Intención de Restringir el Crecimiento

El secretario general expresó que esta norma parece tener como objetivo restringir el crecimiento de la Coalición.

"Por esa razón, vamos a recurrir esta resolución para que se revise y se regrese al criterio utilizado en la elección anterior", indicó Ojeda.

Afirmó que la norma implica que si una persona fue candidato en la interna de un partido, no podrá presentarse como candidato a alcalde o concejal por otro.

Críticas al Frente Amplio

Ojeda criticó lo que considera una "intencionalidad directa" del Frente Amplio, afirmando que busca impedir que ciertos candidatos puedan acceder a más lugares dentro de la política.

"Evidentemente, hay un interés en evitar que algunas personas puedan ser candidatas en un determinado lema", subrayó.

Propuesta de Voto Cruzado

En el marco de la reunión, se planteó la necesidad de habilitar el voto cruzado entre las elecciones Departamentales y Municipales, una propuesta que también enfrenta la oposición del Frente Amplio y del Partido Nacional.

"En definitiva, son elecciones diferentes", concluyó Ojeda.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**COLORADOS APELARÁN
A LA DECISIÓN DE LA
CORTE ELECTORAL QUE
IMPIDE MODIFICAR EL
LEMA ELECTORAL
ENTRE LAS INTERNAS Y
LAS MUNICIPALES**

los apelarán a la decisión de la corte electoral que impide modificar el lema electoral entre las internas y las municipales

Tags

restringir, electoral, colorado, objetivo, recurrir, alcalde, candidato, propuesta, partido, interna, secretario, crecimiento

Noticias relacionadas

4.9 * *Corte Electoral expresa satisfacción por la labor cumplida en el balotaje*

3.7 * *El Ministro de la Corte Electoral explicó las alternativas para votar sin credencial, aclaró dudas sobre multas y el proceso de anulación del voto*

4.6 * *¿Te preguntás dónde vas a ejercer tu derecho al voto? La Corte Electoral ha actualizado el padrón y ahora podés consultar tu lugar de votación*

4.0 * *El alcalde Pereyra destaca el notable avance de San Carlos en desarrollo, infraestructura, políticas sociales y actividades culturales*

4.0 * *Cien años de la Corte Electoral: el ministro Garchitorena presenta un libro que recorre su historia y revela fascinantes anécdotas*

4.8 * *Conozca a fondo la figura jurídica de la Coalición Republicana y su impacto en el panorama político actual*

4.8 * *El padrón electoral muestra un incremento respecto a 2019, sumando 240.000 nuevos votantes*

3.7 * *Andrés Ojeda retó al Frente Amplio a exponer su programa de gobierno ante la Corte Electoral*

3.6 * *La Corte Electoral oficializa a Cosse y Orsi, quienes valoran la "serenidad" brindada por el organismo en el proceso electoral*

4.6 * *Andrés Ojeda afirmó: "La única oportunidad que tiene la coalición para volver a triunfar es a través de una renovación"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo